

BALEÓ A DIRECTORA EN EL CUELLO

# A COLEGIAL SE LE FUE LA MANO



Agentes del OIJ decomisaron una pistola calibre 38. REBECA ARIAS LT



Mercedes

Provincia: Heredia  
Población: 22.069 hab  
Extensión: 4,17 km<sup>2</sup>

Central

◆ ROBERTO ACOSTA D. Y  
ADRIANA SOLÍS R.

redaccion@lateja.co.cr

**Un estudiante** de 17 años no aguantó más que Nancy Chaverri Jiménez, directora del colegio privado Montebello, lo regañara muy feo delante de la gente, y le mandó un balazo directo al cuello.

El ataque ocurrió ayer, a las 2:43 p.m., en el centro educativo, ubicado en Mercedes Sur de Heredia.

El menor, que cursa el décimo año, al parecer salió de la clase, se fue directamente a la oficina de Chaverri, sacó un arma calibre 38 y le disparó desde corta distancia.

Luego salió corriendo, lanzó el arma a un lote abandonado que queda como a 400 metros del colegio, siguió 400 metros más, se detuvo y se sentó en el borde de la acera.

Los policías lo vieron y le cayeron de un solo y le colocaron bolsas de papel en las manos para hacerle la prueba de pólvora, lo cual permitirá confirmar que fue él quien dis-



Familiares de la directora se reunieron en el hospital México. GRACIELA SOLÍS LT

## ■ CREO QUE...



JIMMY ARAYA  
JEFE POLICIAL  
REBECA ARIAS LT

“El menor entró a la oficina de la directora y le disparó. Lo detuvimos a pocos metros del colegio”.

paró.

Las autoridades desconocen qué motivó al colegial para intentar matar a la mujer, de 49 años.

Extraoficialmente, se supo que el sospechoso andaba con sangre en el ojo desde hace días porque Chaverri lo había regañado enfrente de sus compañeros. Además de la pistola, el muchacho cargaba dos cuchillos en el bulto.

El estudiante le habría confesa-



En el colegio Montebello, nadie se refirió al caso. REBECA ARIAS LT

do a uno de sus amigos que en cualquier momento se la cobraba.

Paramédicos de Emergencias Médicas atendieron a Chaverri y se la llevaron al hospital México en condición delicada.

Según el jefe de emergencias del centro médico, Ricardo González, la señora recibió un plomazo en el lado izquierdo del cuello.

Al cierre de edición, los médicos estaban determinando el daño.

Los familiares de la directora llegaron desesperados al hospital y optaron por no dar declaraciones a los medios.

Chaverri trabaja en el Montebello desde setiembre del año pasado. Ningún representante del centro privado se refirió al caso.